



Fahrrad-Exkursion Osterheuwiesen

Der Heimatverein Verlar e.V. lädt Euch zur ersten Fahrrad-Exkursion in das östliche Naturschutzgebiet "Osternheuwiesen / In den Erlen" (ugs. Heuland) ein.

Der Naturschutzbetreuer Andreas Kämpfer-Lauenstein, wird das Gebiet und seinen Schutzzweck vorstellen. Dabei werden auch die charakteristischen Tier- und Pflanzenarten der feuchten Wiesen und Weiden gezeigt, wie z.B. Brachvogel, Kiebitz, Wiesenpieper und Schwarzkehlchen. Des Weiteren soll erläutert werden, welche Maßnahmen zum Schutz der gefährdeten Arten in den letzten Jahren durchgeführt wurden und welche noch in den nächsten Jahren geplant sind.

Wann: Samstag, den **13.05.2023** um **15:00 Uhr**

Wo: Bürgerhaus Verlar (mit dem Fahrrad)

Dauer: ca. 2 Stunden

Anmeldung: Maria Dirks, 02948/2266 oder
maria.dirks@t-online.de

Die Teilnahme ist kostenlos (eine Spende an den VerBund e.V. Geseke ist willkommen) und auf 20 TN begrenzt.

Euer Heimatverein Verlar e.V.
